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    CHEGA DE “MIMIMI”! 

 

 
 

 FAÇO PARTE DOS OITENTA E DOIS POR CENTO QUE NÃO VÃO 

TORCER PARA O BRASIL... (SERÁ?!) 

(À La Carte de 30/06/2018 

 

 
Esse título refere-se à Copa anterior (como se vê... a história se repete... hoje, com uma 

porcentagem diferente, mas com a mesma ideia). Todas as partes em itálico são da coluna original de 

2018. 

 

Um dia deparei-me com uma postagem assim. Não sei se a porcentagem era essa, mas logo 

percebi que havia outras desse tipo. Alguém também postou a reportagem de um jornal da Bahia, acho, 

que falava igualmente sobre esse decréscimo do interesse dos brasileiros pela Copa e pelo time do Brasil. 

Claro, óbvio que eu não deixei passar, né? Logo fui escrevendo, em várias delas: “Duvido! Só 

quero ver quando a Copa começar! Só quero ver se o Brasil apresentar uma boa performance!” 

E duvido mesmo! Aliás... não foi o que se viu após a estreia, no domingo? A TV percorrendo 

diversos pontos do Brasil em que havia a mesma multidão de torcedores de sempre?  

 

 
 

Parece até que escrevi até esse último parágrafo agora, em 2022, mão é mesmo? Mas... se 

repararam, há li uma pista que mostra que não se trata da atualidade... o nosso primeiro jogo foi numa 

quinta-feira, contra a Sérvia... 

 

Hoje, as conversas do face continuam... desculpem o termo, mas é o que penso: imbecis! (como as 

postagens de mau gosto sobre a contusão do Neymar. Tudo bem. Ou sobre o “cai-cai”. Será que não têm 

olhos para ver que ele não cai porque gosta, mas porque é um dos mais visados pelos adversários? E que a 

contusão dói tanto em quem é de esquerda como de direita??). Que “saco”, isso! Parece aquela criança 

dona da bola, que ficou revoltadinha porque lhe deram um tombo no jogo e então leva a bola pra casal 

“Não brinco mais!” 

https://goio.news/media/pages_news/2022/mes_04/14/a_la_carte_-_explicacao.pdf


Esse trecho abaixo também é da coluna original feita em 2018. Vejam como a coisa neste país não 

evolui!! Como já avisei... vou até colocar em itálico para perceberem melhor o que é da original (é... 

porque os fatos são tão iguais que até confundem!!): 

Alguns brasileiros que se dizem “intelectuais” às vezes têm uma mania que até enjoa... Acham 

super chique falar mal da Globo... da Veja... Alguns vão “na onda” deles... achando “politicamente 

correto” ser assim. Como se não tivéssemos “tutano”... como se não fôssemos inteligentes e não 

tivéssemos a capacidade de filtrar aquilo que não é bom. Negar que a Globo tem alguns programas 

excelentes e que a Veja publica coisas pertinentes, culturais e interessantes... desculpem-me de novo, mas 

é negar a própria inteligência! Há mais ou menos um mês alguém me fez uma crítica porque citei nem me 

lembro o que sobre uma coisa que vira no programa da Fátima Bernardes. Quando perguntei se a 

pessoa assistira a ele alguma vez, disse que não! Quando respondi que então não tinha argumentos para 

poder criticar... não respondeu mais até hoje! Estão vendo? É disso que estou falando!! Foi o que 

aconteceu novamente agora, quando outros entraram nessa “onda” de achar que, torcendo contra o seu 

país – ou, simplesmente, dizer que “não estavam nem aí” – iriam “salvar a Pátria” (de novo! Não vão 

aprender NUNCA??) 

Afinal... o que se passará na cabeça dessas pessoas negativas? Será o que li, numa reportagem 

com uma matéria com a seguinte manchete?:  

 

“Por que não torcer pela Seleção Brasileira? Porque não é a Seleção Brasileira!” 

 
E aí cita a seleção brasileira de 1970 - nomes como Pelé, Rivelino, Tostão e Carlos Alberto Torres, que 

faziam a festa da torcida nos times em que jogavam, aqui mesmo no Brasil. Continua dizendo que “Não 

havia, como na Seleção de hoje, os jogadores chamados de “estrangeiros”. Todos jogavam no Brasil, o 

que criava grande empatia com o torcedor. Qualquer pessoa na rua dizia de cor a escalação do time, 

inclusive dos times onde cada atleta daquela seleção atuava.” 

E vai por aí afora, falando ainda que, naquela época, o futebol ainda não havia sido tomado pelas 

grandes marcas, os atletas não tinham contratos milionários “e se preocupavam mais em jogar bola do 

que com cortes de cabelo exóticos ou desfilar a bordo de carrões com roupas de gosto duvidoso”. 

 

 
 

 

Argumenta, ainda, sobre que “a contradição entre torcer ou não residia no fato de que aquela 

Seleção representava oficialmente o regime político do país comandado pela ditadura militar, ou seja, 

todo e qualquer sucesso do time era automaticamente transformado em dividendo político pela ditadura. 

(...).A ditadura civil-militar colheu muitos dividendos com a conquista da Copa do Mundo do México em 

1970. A vitória foi atribuída, mesmo que inconscientemente, à ideia de “eficiência” do regime, cuja 

influência se fez presente até mesmo na escalação do time que embarcou para o México.  

O paralelo que busco estabelecer sobre o dilema que o torcedor de 1970 tinha e o torcedor de 

hoje tem, entre torcer ou não pela Seleção, é que a seleção de 1970, como narrei acima, mesmo 

representante da ditadura, era uma equipe que encantava, que enchia os olhos do mundo todo com seu 

futebol arte. Hoje suas cores e sua marca mais conhecida, a CBF, são instantaneamente relacionadas 



pelo povo ao golpe que roubou a democracia do país e o jogou na pior crise política de sua história.” (e 

no caso de “hoje” mesmo – 2022, relacionada com uma certa vitória política...). 

 

 
 

Aí está uma insensatez... (mais uma!...): ligar o futebol (de qualquer parte do mundo) 

diretamente à política – refiro-me ao fato de o país ir mal ou bem por causa dela como se isso 

dependesse do futebol e não dos desprezíveis corruptos (pra não falar de alguns dos próprios 

brasileiros, com seus “dignificantes” exemplos de sonegação de impostos, “gatos”, etc...). Embora 

tudo seja política... estamos falando aqui de uma paixão mundial – em particular, dos brasileiros. Não 

há como negar que os outros países não são tão fixados assim nessa paixão. Lá fora... será que os pais 

fazem tanta questão de ver os seus meninos (sim... porque permanece o preconceito, apesar da Marta e 

das conquistas do futebol feminino!) logo cedo brincando com bola... vestindo mini uniformes de 

times... levando-os bem pequeninos ainda a escolinhas de futebol? Com essa paixão desmedida, estou 

falando...  

 

 
Sim... meus netos também! As fotos à direita são deles. Ambos com roupas do time do pai e avô 

deles, o São Paulo. A então da bebezinha Nicole mostra que, ao menos conosco, não existe esse 

preconceito bobo contra o futebol feminino... rsrsrs! 

 

Por isso acho ignorância ficar hoje descontando nos jogadores... na seleção, a culpa da dita 

“alienação” do país. Não é a primeira vez que o comércio fecha... que as instituições mudam seus 



horários em função da Copa. Só agora vão cobrar isso? Por quê? (Ah, eu sei! Culpa da esquerda! 

kkkk!!) “Faz o L!”  

A pergunta que não quer calar: em que, mesmo, essa súbita falta de patriotismo vai beneficiar o 

País? Serão os jogos desse período mais prejudiciais do que essa estarrecedora situação que o Brasil 

vive, com tanta podridão? 

Juro que não condigo entender! 

 

 
“Não vou torcer pelo Brasil porque preciso salvar o País!” - ”Vamos bloquear as estradas para garantir a 

liberdade!” (Ahn??) 

 

Aqui cabe um trecho beeeem atual: essa coisa de dizer que “não vão assistir à Copa porque, no 

momento, a prioridade é “salvar o país” – só uma coisinha a dizer: se não estivessem tão cheio dessas 

“certezas” absurdas, que NADA consegue demover, estariam, sim, torcendo pela Copa (aliás... como 

antes, eu DUVIDO que não estejam fazendo isso, “escondidinhos”...). Mas não! A ameaça do tal 

“Comunismo”... o medo tão bem instalado em suas mentes por obra de uma muitíssimo bem feita 

campanha, não deixa! Sinceramente... quero ver a “cara” de alguns quando virem que nada disso estará 

acontecendo (claro... se deixarem “o Homem governar”... Temo sinceramente por derramamento de 

sangue no dia 1/1/2023...). Que, pelo contrário, muito do que eles pensam que é o Comunismo nunca 

aconteceu nem acontecerá no Brasil... Que essa tal falta de “liberdade”, de que eles acusam instâncias 

superiores, não passa, na verdade, de CUMPRIMENTO ÀS LEIS VIGENTES... À CONSTITUIÇÃO! 

Mas entendo que nada disso ficará claro agora. Até já deve ter aí muito leitor da direita (se é que já não 

me boicotaram... rsrsrs!) me chamando de maluca... (“Ligo não”... estou acostumada! O que me 

reconforta é saber que muitas das coisas que já disse nesta coluna REALMENTE se concretizaram... Só 

o TEMPO, mesmo, para mostrar certas coisas!). 

Juro também que abomino essas mentalidades que medem tão “por baixo”... tão tacanhamente o 

que realmente é ou deixa de ser importante para o País... Enfim... gosto e cor não se discutem, não é? 

Nem política... nem religião... nem sequer futebol! (já viram quantos “Tites” existem no Brasil? Todo 

mundo tãããão entendido! rsrsrs!). 

Assim sendo... Que tal voltarmos a ser patriotas de verdade e deixarmos de “mi-mi-mi”?? 

 

 



 

 
 

“Tenderam”? rsrsrs! Mandem suas dúvidas! 

 

 

 
 



 
 

 
 

Nas fotos, apenas uma “amostra grátis” de algumas das famosas marcas que são vendidas na 

CHARME MODAS. Peças maravilhosas, para homens e mulheres de todas as idades, e crianças. E 

para pagar... prestou atenção? VOCÊ escolhe o mês: dezembro ou janeiro!!É mole?? 

 

Um pouco de mim... 

 
 

https://youtu.be/KsMsLRame3w 

https://youtu.be/KsMsLRame3w


 
 

Nem sempre se faz biopsia porque a suspeita é câncer, mas sim, para fazer o diagnóstico, 

portanto, pergunte ao seu médico o motivo, antes de se desesperar.  

 

 
 

ÓTICA E RELOJOARIA ORIENT, à Av. Daniel Portela, 694. Fone 3522 1881 ou 9829-6116 

 

 
 



 
 

 
 

As orquídeas mais lindas de Goioerê a gente vê por aqui! São famosas pela qualidade, 

durabilidade e volume de hastes. O Natal já está batendo em nossas portas e é hora de caprichar no 

presente para aquela pessoa especial ou, mesmo, começar os toques na decoração da casa. As flores 

para presentear ou as cestas acompanhadas de flores ou bombons, são ótimas apostas para toda a 

família e amigos! Na FLORICULTURA QUATRO ESTAÇÕES não param de chegar novidades! Lá 

aceitam cartões débito, crédito e Pix. Agora em novo endereço: Rua Florianópolis, Nº 138, Jardim 

Lindóia. (Depois da Auto Tech, antes do Pedrinho Veículos) 

 

FLORICULTURA QUATRO ESTAÇÕES - 44 3522 5265.Whats 999603098 

 

 

 
 



 Antes que se ...... reformas, os técnicos de inspeção ...... a recursos que porventura ...... a 

faltar. 

 

(A) propossem - ativeram-se - vierem 

(B) propusessem - ativeram-se - vierem 

(C) propusessem - ateram-se - virem 

(D) propossem - ativeram-se - virem 

(E) propusessem - ateram-se - vierem 
https://sitenotadez.net/portugues-gramatica/  

Clique aqui e veja a resposta da questão 

 

 
 
 

https://sitenotadez.net/portugues-gramatica/
https://goio.news/media/pages_news/2021/1usotodososdias/pdf_colunas/2022/dezembro/695.pdf

